## Aboga parlamento europeo por más acciones en defensa de los derechos del niño



Bruselas, 26 nov (RHC) El Parlamento Europeo pidió este martes más acciones en defensa de los derechos del niño, especialmente contra la trata y el matrimonio forzado.

Los eurodiputados condenaron, en una resolución, todas las formas de violencia contra los menores, incluida la mutilación genital femenina, e instaron a los países de la Unión Europea a trabajar en nuevas estrategias para erradicar esos flagelos.

También llamaron a proteger mejor a los migrantes, con énfasis en los no acompañados, y abogaron porque se garantice el derecho a una educación inclusiva.

Con respecto a los hijos de combatientes terroristas extranjeros detenidos en el noreste de Siria, la resolución insta a repatriar a los que tengan nacionalidad europea, teniendo en cuenta su situación familiar específica. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208352-aboga-parlamento-europeo-por-mas-acciones-endefensa-de-los-derechos-del-nino}{defensa-de-los-derechos-del-nino}$ 



## Radio Habana Cuba